

Le Cercle d'escrime en piste

La saison a repris au Cercle d'escrime d'Aulnay. Le CEA sera bien représenté à l'épée avec, en National 1 Élite seniors, une équipe hommes et une équipe femmes. L'objectif principal est le maintien. En National 2, les épéistes féminines, qui avaient terminé quatrièmes la saison dernière, viseront le titre. Les sabreurs juniors ont, quant à eux, frappé fort lors du circuit national élite individuel à Gisors (27), les 7 et 8 octobre. Nathan Harendarczyk s'est classé huitième et Thomas Martine, onzième. Cette compétition regroupait les meilleurs jeunes sabreurs de l'Hexagone. Ces performances leur ouvrent la porte à une sélection en équipe de France lors des épreuves de Coupe du monde. Ils sont les locomotives de l'équipe, qui évoluera cette saison en National 2. Celle-ci est composée à 100% de tireurs formés au club.

